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Dal 2010 è Consigliere di Amministrazione non esecutivo di importanti aziende quotate. 
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“La complessità del processo di decarbonizzazione dei trasporti richiede un approccio 
aperto a diverse soluzioni e all’integrazione delle stesse, dato che ciascuna pone 
delle  questioni rilevanti per una sua completa implementazione in un’ottica di reale 
sostenibilità, in grado di rispondere al contempo in modo efficiente alle esigenze di 
mobilità di persone e merci. L’idrogeno rappresenta senz’altro una di queste 
soluzioni. E’ molto importante passare ad una fase sperimentale per valutarne il suo 
impiego in ambienti operativi complessi qual è un aeroporto, così come valutarne 
concretamente il possibile apporto ai fini della riduzione delle emissioni del trasporto 
su gomma, che è e rimarrà la modalità di trasporto nettamente prevalente.” 
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